

AMERICA DEL SUR - Presidentes clausuran Cumbre social por la integración de los pueblos

Sandra Trafilaf y Suzane Duraes, Minga Informativa

Martes 12 de diciembre de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

Más de 40 mil personas coparon el Estadio de Cochabamba para concluir con una gran fiesta latinoamericana de colores, danzas y discursos, la Cumbre Social por la Integración de los Pueblos en Bolivia.

Con sus banderas y trajes típicos, millares de bolivianos marcharon por las calles de Cochabamba al son de los tambores, para llegar al Estadio, donde se convocaron los movimientos para clausurar este evento que contó con la participación de más de cuatro mil delegados de distintos países de América Latina, el Caribe y Europa.

En medio de bailes, los asistentes esperaron la presencia del presidente Evo Morales, quien llegó acompañado de los presidentes Daniel Ortega de Nicaragua y Hugo Chávez de Venezuela, junto a una delegación de representantes de otros gobiernos, entre los que se encontraba el vicepresidente de Argentina, que abrió la ronda de saludos y discursos en favor de la integración latinoamericana.

Blanca Chancoso, líder indígena de Ecuador, tuvo el rol de dar a conocer las conclusiones finales de la Cumbre de los Pueblos, quien señaló que "los más de 4 mil participantes de esta cumbre social, superaron todas las expectativas de los organizadores", precisando que entre las resoluciones más importantes constan: "no a los tratados de muerte, que son los tratados de libre comercio; no a las bases militares de ocupación; y el rechazo a la privatización de los recursos naturales"

Luego continuó el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, seguido por el presidente de Venezuela Hugo Chávez, ambos se refirieron a la integración latinoamericana respetando la diversidad cultural de los pueblos, en medio de gritos y banderas que ondeaban al viento.

Chávez que pronunció un largo discurso, expresó que "si el imperio norteamericano arremete contra Evo y su pueblo, el gobierno bolivariano, el gobierno venezolano, estará aquí para defenderlo".

Para cerrar los discursos tomó la palabra Evo Morales, presidente de Bolivia, quien fue aplaudido de pie por los asistentes que agitaban banderas de todos los países, destacándose entre ellas la wiphala. Evo Morales manifestó que las acciones de la derecha para desgastar al gobierno han sido en vano, "porque este gobierno es defendido por los pueblos originarios, las mujeres, los estudiantes, trabajadores y campesinos".

El presidente de Bolivia, aprovechó el escenario de la cumbre social, para anunciar que la ciudad de Cochabamba será la próxima sede del Parlamento Sudamericano. Para cerrar su intervención, recalcó que el proceso boliviano, no tiene como objetivo una Reforma Agraria, ya que apunta a realizar una Revolución Agraria, que permita el real acceso a las tierras por parte de los campesinos y los indígenas.

La Fiesta latinoamericana por la Integración, contó con artistas como Piero, Orlando Pozo y Calamarca, que hicieron cantar y bailar a todos los asistentes que se encontraban en el Estadio de Cochabamba.

http://movimientos.org/noalca/integracionpueblos/show_text.php3?key=8774